



Badminton-Club Oberurdorf

Silvan Weber
silvan.weber@bc-oberurdorf.ch
www.bc-oberurdorf.ch

Badminton-Club Oberurdorf:

Sport, Spiel, Spass ist
das Motto unseres Vereins.

Wir haben einfach den Plausch am Sport, möchten regelmässig spielen, aber ohne Verpflichtung oder Turniere.

Gespielt wird jeden Freitag in der Kantonsschule Limmattal in Urdorf von 20 bis 22 Uhr. In den Schulferien bleiben die Hallen geschlossen.

Auch Anfänger können ohne Scheu vorbeikommen, denn der Verein deckt die gesamte Bandbreite an Spielern ab; von totalen Frischlingen bis hin zu spielstarken Routiniers. So ergibt sich ein faszinierendes Duell unter den Routiniers, aber wir mischen auch gerne, um die Anfänger zu fördern und ihnen etwas beizubringen. Jeder, der sich für Badminton interessiert, ist herzlich zu Probetrainings eingeladen. Die Ausrüstung wird dann von uns zur Verfügung gestellt. Vorkenntnisse braucht es nicht, es gilt Learning by Doing.

Im Verein halten sich Frauen und Männer in etwa die Waage und die Altersverteilung ist breit: zwischen Ende 20 bis hin zu 50 Jahren und aufwärts. Da dem Vorstand aber wichtig ist, dass man im Verein keine Verpflichtungen eingehen muss, ist der Beitritt erst ab 18 Jahren gestattet. Als reiner Plauschverein haben die Spieler des Clubs keine Lizenz und nehmen nur gelegentlich an offiziellen Turnieren teil. Wir sind zurzeit 25 Aktivmitglieder und suchen neue Mitspieler, die ebenso Spass an diesem attraktiven Sport haben.



Der Badminton-Club Oberurdorf existiert schon seit über 20 Jahren.

Der Jahresbeitrag als Aktivmitglied beträgt CHF 140.00. Wenn Du also jeden der ca. 40 Abende pro Jahr spielen kommst, zahlst du genau CHF 3.50 für knapp zwei Stunden Spielzeit.

Das Beisammensein und der Spass stehen innerhalb des Vereins stark im Vordergrund. Nach dem Training treffen wir uns meistens im Tennisclub Weihermatt auf eine gemeinsame Runde. Ab

und zu bleibt das Training jedoch ganz auf der Strecke und wir gehen gleich zum Sozialen über, z.B. bei einem gemeinsamen Fondue-Abend. Solche Veranstaltungen werden allesamt mit dem jährlichen Mitgliederbeitrag finanziert.

Interessiert? Komm einfach vorbei und frage nach Silvan, Markus oder Curzio!